



A los 70 años muere Miguel “Negro” Piñera

Miguel “Negro” Piñera, músico y empresario, falleció este viernes a los 70 años. Su deceso fue confirmado luego de haber sido ingresado en estado grave al Hospital de Villarrica, donde sufrió dos paros cardiorrespiratorios.

El artista había sido estabilizado y se encontraba internado en la Clínica Alemana de Temuco, debido a una descompensación relacionada con la leucemia aguda que padecía.

Sin embargo, su condición siguió siendo crítica y finalmente no logró recuperarse, falleciendo esta jornada.

El “Negro”, hermano del expresidente Sebastián Piñera, tuvo una destacada trayectoria en la música y el mundo del espectáculo.

José Miguel Carlos Piñera Echeñique nació el 18 de octubre de 1954, y se desempeñó como cantante y empresario.

Fue el quinto hijo del matrimonio entre José Piñera y Magdalena Echeñique, y durante los años 2000, fue un recurrente rostro en programas de farándula, debido a su mediática relación con la modelo Carla Ochoa, y su posterior matrimonio con Belén Hidalgo, entre otras.

A días del deceso del expresidente Sebastián Piñera, el cantante recordó en una entrevista en Chilevisión que su madre antes de morir le pidió a su hermano que lo cuidara. “Llamó a mi hermano, sacó una Biblia y le hizo poner una mano arriba y le dijo ‘Sebastián, tú tienes que hacerte cargo de Miguelito’”, relató.